
Chemins de vie : 15 au 21 septembre 2021 

Une source de réconfort et de guérison 

Par Michelle Nault et Katherine Wingate 

En mai, la paroisse Notre Dame du Laus de Powerview-Pine Falls a commencé à produire 
un bulletin d'information : HARK the Herald. 

Propos recueillis par Daniel Bahuaud, coordonnateur des communications à 

l’Archidiocèse de Saint-Boniface 

Produit par une dizaine de fidèles, chaque numéro de HARKtheHerald propose un 

thème, inspiré des Écritures. Et chaque contributeur écrit de courts articles sur ce 

thème, mais en se concentrant sur le catéchisme pour enfants, les réflexions sur 

l'Évangile, la sagesse ancienne de l'Église, les prières et la dévotion... et bien plus 

encore ! 

« Nous voulions que notre bulletin d'information encourage les gens à réfléchir sur le 

rôle de la foi dans la vie de tous les jours », note Michelle Nault, qui a conçu du projet.  

Paul Bonekamp, l'un des membres du groupe, est du même avis. « Génial ! C'est ce 

que j'ai pensé de l’idée. Dans notre bulletin, j'écris la rubrique Sagesse ancienne, et je 

pense que c'est un élément important. J'aime beaucoup les écrits de saint Thomas 

d'Aquin, et la façon dont l'Église catholique a fusionné la philosophie ancienne avec la 

foi. La foi et la raison sont importantes. Surtout à notre époque. » 

Tout en élucidant de nombreuses facettes de la foi chrétienne, le groupe souhaite 

toucher les personnes qui ont peut-être des difficultés à faire face à la pandémie. 

Michelle Nault explique : « Il y a beaucoup de souffrance dans la communauté. 

L'isolement, la solitude, les dépendances... tout cela est exacerbé par la COVID-19 et le 

sentiment général de malaise et de déconnexion. Les gens ont passé beaucoup de 

temps en ligne, et à cause de tant de mauvaises nouvelles, il est facile à désespérer. 

Nous voulions aider les gens à voir le réconfort et la guérison que peut donner la foi. » 

Jusqu'à présent, trois éditions ont été publiées. Le groupe poursuivra-t-il ses efforts 

après la pandémie ? 



« Sans la COVID, le bulletin n'aurait pas vu le jour, mais il devient un projet durable », 

note Katherine Wingate. « Nous préparons une quatrième édition. » 

Paul Bonekamp : « Je suis prêt à contribuer. Pourquoi arrêter? » 

Et que dire de Michelle Nault ? « Nous avons beaucoup appris. Je suis devenue plus à 

l'aise dans l'édition, de sorte que chaque fois qu'un numéro est imprimé, il est plus 

soigné. Bien sûr, il faut voir aux frais d'impression et de distribution. Mais on se 

débrouille.  

« Une chose dont je suis heureuse, c'est que nous n'incluons pas les signatures. Nos 

efforts individuels sont au service d’un travail collectif, offert avec joie à la communauté. 

Tout cela est pour mettre notre foi à l’avant. » 


